

LILLE HARDELOT

Monument cyclotouriste des Hauts de France

Dans sa formule de renouveau depuis 11 ans, la randonnée nordiste Lille-Hardelot bat chaque année son record de participation. Le dimanche 2 Juin 2019 c'était avec plus de 7500 inscrits, tous à l'avance, pour une traversée de 158 km avec 1350m d'élévation via deux côtes difficiles : la Calique et le Haut Pichot. L'événement est devenu si populaire que les 2/3 des pédaleurs sont des cyclos occasionnels, en tous cas non affiliés à une fédération. Au moins 6 Audax Tournai y portaient nos couleurs et crièrent « Thalassa » en arrivant à Hardelot.



01) Départ libre sur le parvis du Grand Palais à Lille dès 7h avant une fantastique traversée de la ville.



02) Pascal Thiry roula avec le Plein Cadre Hérinnes.



03) Serge Hérault roula dans le groupe des Seniors.



04) Ensuite c'est la foule gigantesque sur un parcours facile... au début et avant la chaleur finale.



05) Un vrai cortège continu vers l'Artois après la plaine de Flandre.



06) Sylvie et Philippe en route.



07) Gérard en action Haut Pichot.



08) Pascal au ravito de Lumbres.



09) Philippe dans son envolée !



10) Le Haut Pichot vraiment dur à 12 km d'Hardelot.



11) Puis le triomphe dans la station balnéaire.



12) Une fantastique pédalée qui se termine magnifiquement bien mais il fallait s'organiser pour le retour.